



Communiqué de presse
17 décembre 2020

ENVIRON UN TIERS DES RESERVATIONS SONT MAINTENUES DANS LES STATIONS DE MONTAGNE POUR NOËL

La décision de fermer les remontées mécaniques pour les congés de Noël a stoppé la dynamique des réservations en stations de montagne. Celles-ci se maintiennent néanmoins, à un niveau bien inférieur à 2019 : **le taux d'occupation prévisionnel pour la période du 19/12 au 2/01 s'établit entre 20% et 30%, soit -60%/-70% par rapport à l'année passée.**

« En l'absence de remontées mécaniques à Noël, les élus et professionnels des stations de montagne ont mis en place de nombreuses activités hors ski alpin permettant aux vacanciers de vivre une expérience différente en montagne tout en profitant des grands espaces, de l'air pur et des paysages grandioses.

Grâce aux dispositifs sanitaires élaborés depuis plusieurs semaines avec les services de l'Etat et aux mesures de sécurité assurées par nos professionnels du secours, les vacanciers seront accueillis dans les meilleures conditions possibles.

Tous les acteurs de la montagne attendent la confirmation d'ouverture des remontées mécaniques pour le 7 janvier, qui laisserait entrevoir une 2^e partie de saison plus dynamique pour l'économie locale », rappelle Jean-Luc BOCH, Président de l'Association Nationale des Maires des Stations de Montagne.

Contact presse :

ANMSM – Stéphanie Kanoui – 0611660050 – stephanie@agencethedesk.com